

# Méditation décembre 2025



L'émerveillement d'un enfant... en découvrant la Lumière

**« Il faut que son influence croisse, et que la mienne diminue. » (évangile de Jean ch.3, v.30)**

C'était le texte de ma reconnaissance de ministère le 28 mai 2000. Jean le Baptiste s'efface, pour que la seule gloire de Dieu soit révélée en Christ. En effet, l'envie humaine de gagner toujours plus de gloire peut devenir un obstacle à une véritable rencontre qui suscite l'émerveillement...

Un puissant seigneur très riche et un pauvre paysan avaient chacun un fils. Le puissant seigneur monta avec son fils en haut d'une montagne, lui montra avec fierté le paysage en contrebas et lui dit avec engouement :

*– Regarde, mon fils ! Un jour, tout cela sera à toi, le jour de ta succession !*

Le fils ressentit alors une grande exaltation, une ivresse de puissance, un bonheur intense. Mais tandis qu'il redescendait doucement de la montagne, sa joie fut perturbée par des pensées de peurs, de craintes : et si son père demain changeait d'avis ? et si des intrigants prenaient le pouvoir ? et s'il disparaissait le lendemain sans qu'il ait eu le temps de lui transmettre la charge ? et si... ?

Le paysan pauvre monta avec son fils sur l'autre versant de la même montagne, au même moment ; il lui montra le même paysage et lui dit avec amour :

*– Regarde, mon fils ! Regarde ! Émerveille-toi !*

Le fils resta là, attentif aux sons, aux odeurs, aux couleurs et, s'imprégnant de la majesté du monde, le cœur plein de joie, il s'émerveilla.

Et si être témoin de la Lumière de paix, qui vient à nous en Christ, consistait à proposer des lieux d'émerveillement et de relèvement ?

Pauline a été victime de viol à son arrivée en terre d'exil. À la violence extrême de son agression s'est ajoutée celle de ne pas être crue, malgré les attestations des médecins. À la « clinique de l'exil », gérée par la Cimade, et notamment grâce aux groupes de paroles proposés, elle a enfin trouvé écoute et soutien : « J'ai l'espace ici pour parler avec toute liberté. (...) C'est un nouveau départ pour moi. Je vois la vie autrement maintenant. J'ai trouvé des femmes formidables tout autour de moi. Des femmes fortes qui ont subi, mais qui ont toujours la tête élevée. Je me dis que je suis parmi ces femmes-là. Et ça me rend fière. » Il faut que l'émerveillement par la Lumière du Créateur croisse...

La Lumière (du Créateur) se décline en un bel arc-en-ciel,  
Ses couleurs s'enracinent au cœur de l'Éternel ;  
Par leur diversité, elles brillent et illuminent  
Mes nuits d'adversité, et toute vie en ruine...



## Agenda

- 4, 11 et 18 à 18h15 : Chorale
- 5 et 19 à 18h : Groupe de Prière
- 6 à 10h : KT Ados
- 7 à 10h30 : École biblique
- 9 à 18h30 : Théovie
- 13, 14, 17 de 14h30 à 18h30 : Expo « Au cœur de l'exil »
- 20 à 19h : Lumière de Bethléem et Veillée de Noël
- 25 à 17h : Culte de Noël

## Pour nous contacter

Mél : [paroisse@protestantsalon.fr](mailto:paroisse@protestantsalon.fr)  
Tél : 06 23 24 46 30  
Site Web : [pays-salonais.epudf.org](http://pays-salonais.epudf.org)

Une équipe est à votre écoute pour toute demande de visite, d'entretien, de rendez-vous, de préparation de baptême, obsèques, bénédiction...

256 avenue Paul Bourret

**Temple, lieu de culte :**  
Place du Portail Coucou